

17 de septiembre de 2013

## **Arias Cañete felicita a la CHS por la reparación del túnel del trasvase Tajo-Segura en Ulea**

### **El ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente visita el canal que se averió el año pasado y fue reparado sin cortes en el suministro para riego ni para abastecimiento**

El ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Arias Cañete, ha visitado el canal del trasvase Tajo-Segura en Ulea (Murcia) para revisar los trabajos de reparación ya terminados. Arias Cañete aprovechó para felicitar a la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) por la rapidez y efectividad en las obras de restitución del túnel colapsado el año pasado, lo que permitió mantener el suministro de agua para regantes y abastecimiento. El ministro visitó la zona acompañado por la directora general del Agua del Ministerio, Liana Ardiles; el presidente de la Comunidad de Murcia, Ramón Luis Valcárcel; el consejero de Agricultura murciano, Antonio Cerdá; y el equipo directivo de la CHS, encabezado por su presidente, Miguel Ángel Ródenas. También estuvieron presentes los representantes del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura.

El túnel de la margen izquierda del post canal del acueducto (de 3,4 kilómetros de longitud), que daba servicio a más de 70.000 hectáreas en las provincias de Murcia y Alicante, se derrumbó a mediados de 2012 y obligó a poner en marcha un baypás desde el río Segura hasta aguas abajo del canal. Esta conexión y la celeridad en los trabajos de reparación permitieron mantener en todo momento el servicio tanto en el abastecimiento doméstico como para riego. El presupuesto de las obras, declaradas de emergencia por el Ministerio, ascendió a 10 millones de euros y se llevaron a cabo sin accidentes laborales, pese a la urgencia y a lo delicado de las tareas dentro del túnel.